



## 3/4 des français pour des plages non fumeurs

Rubrique : actualités - Date : vendredi 29 juillet 2011

---

Les trois-quarts des Français y sont favorables. Et verraient d'un bon oeil une interdiction de la cigarette sur les plages. C'est ce que montre un sondage Ifop pour Dimanche Ouest France. 42% des personnes interrogées se déclarent même très favorables à une telle mesure, et seulement 9% y sont très opposées .

Les femmes (77% contre 71% des hommes) et les personnes âgées de 65 ans et plus (82% contre 73% des moins de 35 ans) expriment un soutien plus marqué à une mesure d'interdiction de fumer. En termes politiques, le sondage montre un rejet plus important de l'interdiction chez les sympathisants d'extrême gauche (45% y sont hostiles).  
source : LCI

[Lire l'article complet sur lci.tf1.fr](http://lci.tf1.fr)